

Ein Leben für Lara!

Zusammenhalten und Hoffnung schenken



Das ist Lara. Lara hat noch viel vor: Sie möchte schwimmen lernen, eine viel zu große Zuckertüte tragen, vom Fahrrad fallen, zu spät nach Hause kommen und ihre Eltern auf die Palme bringen. Und eigentlich hat Lara noch genug Zeit dafür, denn sie ist erst fünf Jahre alt. Aber Lara hat Blutkrebs. Bislang wurde weltweit noch kein passender Spender für sie gefunden. Um ihr und anderen Patienten zu helfen, organisieren ihre Eltern und Freunde gemeinsam mit der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei eine Aktion zur Gewinnung neuer Stammzellspender.

Schirmherren sind Henning Krautmacher von den „Höhnern“ und der Bürgermeister von Erftstadt, Volker Erner.

Werden Sie Stammzellspender!

Ein kleiner Moment, der Leben retten kann

REGISTRIERUNG

Sonntag, 09.11.2014
von 10:00 bis 16:00 Uhr
Pfarrzentrum St. Kilian
Franz-Busbach-Str.
50374 Erftstadt-Lechenich

DKMS SPENDENKONTO

Sparkasse Aachen
IBAN DE33 3905 0000 0001 0049 10
BIC AACSD33XXX



Wir besiegen Blutkrebs.

Folgen Sie uns   

www.dkms.de